



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Polizei stellt Fahrräder sicher

Halberstadt - Am 17.08.2022 kontrollierten die Beamten gegen 11:25 Uhr zwei polizeiliche bekannte Männer im Alter von 36 bzw. 37 Jahren, die mit zwei Mountainbikes in der Quedlinburger Straße unterwegs waren. Beim Erblicken der Beamten flüchtete der 37-Jährige in Richtung Dr.-Crohn-Straße. Im Rucksack, den der 36-Jährige bei sich hatte, fanden die Beamten u. a. einen Bolzenschneider sowie mehrere aufgetrennte Vorhängeschlösser. Auf der Grundlage eines von der zuständigen Staatsanwaltschaft beantragten richterlichen Beschlusses durchsuchten die Beamten die beiden Wohnungen der Männer in Halberstadt. Dabei fanden sie u. a. acht Fahrräder, darunter hochwertige E-Bikes in Form eines Haibikes sowie ein Pedelec. Darüber hinaus fanden die Beamten ein Beschlagset, welches zum Manipulieren von Fahrzeugnummern verwendet wird. Gegen die beiden Männer wurde ein Ermittlungsverfahren wegen Diebstahls im besonders schweren Fall eingeleitet.

Radfahrer nach Unfall verletzt

Hessen - Am 17.08.2022 verletzte sich ein 46-jähriger Radfahrer in-folge eines Verkehrsunfalls, sodass dieser mit einem Rettungshubschrauber in eine Klinik geflogen wurde.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr ein 52-jähriger mit einem Pkw Audi die Bundesstraße 79 aus Richtung Niedersachsen kommend in Richtung Hessen. Gegen 14:50 Uhr überholte er im Kurvenbereich trotz Überholverbots einen Pkw Hyundai. Um einen Zusammenstoß mit dem Audi zu verhindern, wich der in Richtung Niedersachsen fahrende Radfahrer aus und kam zu Fall. Dabei verletzte er sich. Der 52-jährige touchierte beim Wiedereinscheren den überholten Pkw Hyundai, wobei an beiden Fahrzeugen ein geschätzter Gesamtschaden in Höhe von ca. 5.000 Euro entstand.

Zeugen nach Unfallflucht gesucht

Nienhagen - Am 17.08.2022 verletzte sich ein 17-jähriger Radfahrer infolge eines Verkehrsunfalls leicht.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand fuhr der 17-Jährige mit einem Fahrrad die Kreisstraße 1318 in Richtung Kloster Gröningen. Gegen 17:30 Uhr beabsichtigte er, auf Höhe der Einmündung Kucksmühle rechtsseitig auf den Radweg zu fahren. Zu diesem Zeitpunkt kam ein weißer Pkw, vermutlich Kombi, aus Richtung Gröningen, wobei das Fahrzeug im Kurvenbereich auf die Gegenfahrbahn geriet und mit dem 17-jährigen zusammenstieß. Dabei verletzte sich der Radfahrer leicht, sodass er durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht wurde. Der bislang unbekannte weiße Pkw fuhr weiter und verließ pflichtwidrig den Unfallort. Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass das gesuchte Fahrzeuge entsprechende Beschädigungen aufweist. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren wegen unerlaubten Entferns vom Unfallort eingeleitet und suchen Zeugen des Vorfalls.

Sachdienliche Hinweise erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

LKA unterstützt nach Brand

Schierke - Im Rahmen der Ermittlungen zur Brandursache nach einem Brand von ca. vier Hektar Waldboden zwischen Schierke und „Knaupsholz“ vom 11.08.2022 setzten die Beamten am 17.08.2022 die Untersuchungen zur Brandursache fort. Zu diesem Zweck unterstützte ein Brandanalytiker (Dipl.-Physiker) des Landeskriminalamtes Sachsen-Anhalt die Ermittlungen am Brandort. Nach Abschluss der Untersuchungen wurde lediglich eine Brandausbruchsstelle lokalisiert. Die befindet sich hangaufwärts ca. 30 m entfernt von einer dortigen Gleisanlage. Zum derzeitigen Stand der Ermittlungen liegen keine validen Erkenntnisse vor, die ein vorsätzliches Handeln bzw. einen möglichen Funkenflug einer Dampflok begründen. Die Ermittlungen zur Brandursache dauern weiter an.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de